エゾンカフェ、店主殺自

VOL.62 2011/9/16

こんにちは、エゾシカフェ店主の石崎です。

エゾシカフェは、そのまま名前の通り、エゾシカ料理をご提供するカフェですが、本当のコンセプトは、「エゾシカ好きのオーラをあてて、エゾシカ大好きにさせる」ことにあります。

店主敬白も、皆さんにエゾシカのことをもっと知ってもらい、しかも大好きになってもらうためのものです。 肩肘張らず、軽い気持ちで読んでみるしかない?

北海道出張顛末記その3

8月19日カフェ営業終了後、飛行機に乗って北海道へ!で、帰ってきたのが25日。カフェの営業日に合わせて行ったり来たりの大騒ぎでした。ものすごくいろいろインマットしてきましたので、順次ご紹介していく企画の第三段です。



全国のジビエネットワーク作り(NPO 法人化する?)

クイージがエゾシカの PR、卸を行っているのは、エ ゾシカの食害で困っている農家さん、環境破壊を食い 止めることが目的です。 まあ、単純にエゾシカが旨い ことをみんなに知ってほしいのも理由ですが・・・。

実は現在、ほぼ日本全国で野生動物と人間の軋轢は広がっています。本州にはエゾシカはいないですが、ホンシュウジカ(ニホンジカ)や、イノシシによる害はかないひどい状態です。とはいえ、北海道ほど安定供給ができないとか、ハンティングが難しいといった問題もあってなかなか「食べる」で成功している地域はありません。

そこで、大学の先生方や自治体、 賛同してくれる 人たちをまとめて、全国的なジビエネットワークを作 ろうという構想が立ち上がいました。 まあ、 正確には 立ち上げようぜ。 というレベルですが・・・



まだまだ、お話できる内容は少ないのですが、こっちも進めていきますので、ご期待ください!